



¿Frente Amplio Opositor?

ALCALDES
GOBERNADORES

GUSTAVO
RENTERÍA



gustavo@libertas.com.mx // @GustavoRenteria

Muchos andan intranquilos, irritables, enojados y hasta desanimados. Y no es para menos la inquietud entre los militantes y simpatizantes del Frente Amplio en la CDMX, cuando observan muchas señales encontradas.

Primero le quitaron a los chilangos a **Xóchitl Gálvez**, porque creció para la candidatura presidencial. Unos están al 100% con ella, y hasta la acompañaron a su informe en el Monumento a la Revolución; pero otros están más que decepcionados después de ver equivocación tras equivocación y descuido tras descuido.

Aseguró la hidalguense que **Alito Moreno**, líder del PRI, es una de las personas con las que nunca trabajaría. Muchos coinciden con ella, pero en corto aseguran que ni modo, porque no hay de otra para sacar a Morena del poder.

Y otro de los momentos que ha provocado desánimo, desaliento, desmoralización y abandono es cuando sin teleprompter la candidata no más no puede ni con un discurso. ¿Alguien le hizo la maldad o de verdad fue una falla técnica? Cualquiera de las dos opciones son terribles para quien está proponiendo un modelo distinto de país. ¿Puede una persona dirigir una nación, cuando no puede ni hablarle a un grupo de gente sin leer?

Pero la intranquilidad e irritabilidad, el enojo y el desánimo se vive en particular aquí en la Ciudad de México. ¿**Taboada** es el candidato del Frente o sólo del PAN?

El mismo sábado, cuando había fiesta en Acción Nacional, el PRI se desmarcó de la designación del candidato azul para la jefatura

de Gobierno. **Alito Moreno** dio la instrucción de dejar claro a los medios y a la sociedad que Va por la CDMX aún no ha designado candidato.

El comunicado tricolor habla que hasta el 3 de enero de 2024, se elegirá al gallo, mientras **Adrián Rubalcava**, reducido a nada, sólo pudo decir en la red social X que qué bueno que lo aclaraba su partido.

Por su parte, **Lía Limón** y **Kenia López** también están enojadas por la imposición, mientras sus grupos se preguntan para que la supuesta competencia, cuando **Marko Cortés** ya había tomado una decisión.

Y por si fuera poco doña **Sandra Cuevas** que no se cansa en declarar bobadas y hacer gala de ignorancia y estulticia, sigue y sigue.

A las 21:38 horas del pasado sábado, mi colega **Joaquín López-Dóriga** lo sintetizó muy bien en redes sociales: “Estos del frente opositor son unos pendejos (...) no tienen remedio. Así van a perder.”

En 2021, andaban bien organizados, ahora están más despistados que papalote a la deriva.

Según **Rubrum**, de acuerdo a su último estudio publicado el 13 de noviembre, con un nivel de confianza de 95 por ciento y con margen de error de +/- 3.8, las alcaldías de **Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan, Venustiano Carranza** y **Xochimilco** las ganarán **Morena** y sus aliados.

Así es, 14 de 16 para **Martí Batres** y **Clara Brugada**, si siguen los disques opositores con una alianza a medias tintas y mostrando contradicciones.

Acción Nacional solamente se llevaría **Benito Juárez** y **Miguel Hidalgo** si van solos.

Claro, como están muy nerviosos, empezarán los negacionistas y los que prefieren acusar a las empresas encuestadoras de compradas y cuchareadas. Reclámenle a **Luis Alberto García Lozano**, a quien no conozco, pero que se ostenta como director de dicha empresa y hasta ofrece su número con WhatsApp 5571885764.

Y claro, pónganse a trabajar.